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温馨提示

本期体彩大乐透开奖

奖池信息：38.45亿元

城市公立医院综合改革实施一周效果如何？记者走访发现——

药价降幅大 实惠看得见

□文/见习记者 刘彩霞
图/本报记者 齐 放

11月 21日零时起，我市实施
城市公立医院综合改革，全市 12
家医院实行药品零差率销售并执
行新调整后的医疗服务价格。如
今新政策已经实施一周，市民看
病、住院后的花销变化如何，是
否能享受到了医疗改革带来的实
惠？

【住院患者】
医药费比以前少近两千块

11月 29日上午 10时，记者来
到市第三人民医院住院部 12 楼。
在内一科病区的一间病房里，市
民谷海东老人正躺在床上输液。

今年 74 的谷海东患有肺心
病、糖尿病等疾病。因为老人的
病是“老毛病”，孝顺的儿女们在
家里为老人准备的有吸氧机等机
器，预防老人犯病。谷海东老人
告诉记者只要天气突然骤冷骤
热，他就会胸闷喘不上气，只能
来到医院治疗。

“11 月初因为肺心病和糖尿
病，在医院里住了两个星期后回
家，结果前些天气温突然降低后
又犯病了。21号下午我就住到医
院里输水治疗。”谷海东老人告诉
记者，他是做生意的个体户，看
病享受的是城镇居民医疗保险，

基本每次住院报销后都花去1万多
元。

谈起实施多日的医疗改革，
谷海东老人真切地感受到了药费
下降带来的实惠。

“具体一些药降了多少我不太
清楚，只知道这次医药费报销后
才花了九千多，比以前少近两千
块钱。”谷海东老人对记者说。

【医护人员】
药价降幅大 市民得实惠

护士长郑文韬在给谷海东老
人换输液时告诉记者，就拿老人
输的扩张血管的药物“奥扎格雷
钠氯化钠注射液”来说，医改前
大约是 28元钱一瓶，医改后在 22
元左右，减少了6元钱。医改前每
天的药费在200元左右，医改后每
天药费在100元左右。

此外，由于现在医院给患者
用的都是基本药品，所以报销的
也多。去年报销50%，现在最高能
报销60%。

“虽然说护理费、床位费等价
格有所上调，但是这些浮动都没
有药价降幅大，最终还是市民受
益得到实惠。平时经常服用的药
物价格是否有变动，经常住院或
者有慢性病要药物维持的病人一
看账单就能看出来。”护士长郑文
韬说。

谷海东老人对此深表认同，

他说：“虽然上调了医生和护士的
技术性费用，但我觉得值，这样
他们更有热情和劲头服务大家，
这也是对他们的肯定。”

采访中，一些患者表示，医
疗改革后，总体医药费用是降低
的，这种让利于民的改革让大家
真真切切感受到了实惠，减轻了
病人的负担。

【管理部门】
药品降价 让利于民

作为第四批城市公立医院综
合改革国家联系试点市，我市从
11月 21日零时起，在全市 12家城
市公立医院开始实行药品零差率
销售，同时调整部分医疗服务价
格。

这 12家医院分别是市第一人
民医院、市第二人民医院、市第
三人民医院、市中医院、市第五
人民医院、市第六人民医院、市
第七人民医院、市医专三附院等 8
家市直医院，郾城区人民医院、
郾城区中医院、召陵区人民医
院、源汇区人民医院等4家区级医
院。

市卫计委相关负责人告诉记
者，医疗改革后，这 12家医院销
售的所有药品 （中药饮片除外），
将按实际进价实施药品零差率销
售，医院将不再加价。

此次医疗服务价格调整在取
消药品加成的同时，也降低了大
型医疗设备检查费用 （磁共振、
CT、PET-CT），而且合理提升了
体现医务人员劳务价值的服务项
目收费价格，比如住院诊查费、
床位费、护理费、治疗费和手术
费等。

医疗服务价格调整后，由于
提高的费用纳入医保报销范围，
患者的就医费用不但不会增加，
反而会有所下降。

本报讯（记者 焦 靖） 12月1
日是世界艾滋病日，11月 29日下
午，本报联合市疾控中心和市大
学生预防艾滋病宣传志愿者联盟
共同举办的大型公益活动“爱心
暖职场，礼包送健康”在市区太
行山路的永信伯爵山建筑工地举
行启动仪式。

虽然天气寒冷，工地上的工
友兄弟和务工人员们却热情高
涨，满心欢喜地领到了期待中的
红丝带健康包。小小的包里不仅
有生活用品，还有 《健康生活指
南》等艾滋病防治宣传资料。

工友兄弟和务工人员们拿到
红丝带健康包后迫不及待地拿出

宣传手册翻看。“这里头讲的东西
一看都明白了，感觉可有用，等
我回家了准备带回去让家里人也
看看。”建筑工人刘二民说。

市疾控中心副主任娄凤云告
诉记者，之所以把红丝带健康包
送给外来务工人员，是为了广泛
深入地宣传艾滋病防治。随着我
市人口流动性不断加大，城市外
来务工群体已成为艾滋病防治工
作的重点人群。

现场共发放近百个红丝带健
康包，“500个红丝带健康包送给
外来务工人群”的活动还将继续
进行，剩余的红丝带健康包将于
日后在各个活动地点逐步发放。

本报联合市疾控中心等发放“防艾”红丝带健康包

爱心暖职场 礼包送健康

外来务工人员领到红丝带健康包外来务工人员领到红丝带健康包。。。 本报记者本报记者 杨杨 光光 摄摄

本报讯（记者 王 辉 通讯员
张艺馨）受百姓关注的受降路（五
一路至交通路段），由于路面破损

严重，影响出行。11月 29日，记
者了解到，这样的路况将彻底得到
改变。源汇区城乡建设和环境保护

局已经开始对这段道路进
行大修，预计 12 月中旬
完工实现通行。

昨日上午，记者来到
施工工地看到，挖掘机将
老旧路面挖开，施工人员
紧张有序地在现场进行相
关作业。

据附近的群众介绍，
整修之前的受降路（五一
路至交通路段）路面坑坑
洼洼，人行道方砖损毁严

重，人走在上面很不方便，另外就
是道路上的窨井还时不时往外冒污
水。

源汇区城乡建设和环境保护局
的有关负责人介绍说，由于该道路
沥青面层已达到设计使用年限，道
路及人行道破损严重，排水窨井、
盖、蓖年久失修，管道污泥沉积、
堵塞、排水不畅，已经影响群众出
行。经过报批，决定对这段道路进
行改造、整修。

“仅主路就加宽了两米，大修
后的道路不仅平坦宽敞，排水也将
更顺畅。”该负责人说，整个大修
工程预计12月中旬完工。

受降路开始大修
整修路段为五一路至交通路区间 预计12月中旬完工

护士给谷海东老人输液。

本报讯 （记者 潘丽亚 杨
光） 11 月 29 日，2016 中国 （漯
河）第一届现代畜牧业展览交易会
在市科教文化艺术中心举行。

我市畜产品加工能力强

漯河作为全国畜牧养殖及加工
的重要基地，全球最大的肉类加工
企业双汇集团总部所在地，畜牧业
在全省及全国都具有重要的影响力
和辐射带动力。2015 年，全市畜
牧业总产值约 96亿元，占农业总
产值的 51%，占全市生产总值的
9.7%。全市4个县区为国家级生猪
调出大县，畜牧业产值、肉蛋奶综
合评定连续多年位居前列。

目前，全市畜产品加工企业
200多家，规模以上畜产品加工企
业 64家，畜产品加工龙头企业 45
家。培育出了双汇、雨润北徐等一
大批知名生猪饲养、屠宰、加工、
销售企业，鲜冻猪肉出口占全省的
90%以上、占全国的四分之一。

本届交易会共邀请参展企业总
数近 500 家，参会观摩企业近千
家，包括 7 家境外企业和双汇集
团、中牧实业、正大集团、雏鹰农
牧集团、牧原公司等境内著名企业
80多家。

展会期间，举办了交易签约仪
式、现代畜牧业发展高层论坛、现
代畜牧业新产品展销活动、观摩双
汇集团和漯河现代畜牧业发展示范

点和专业研讨、技术交流、新产品
发布等一系列活动。

参展商收获颇丰

记者看到，各个展台前都有不
少客户在咨询，尤其是一些先进的
设备企业展台前，更是吸引了客户
们的眼光。

南阳正和机械设备有限公司的
展台前，前来咨询的人络绎不绝，
公司负责人李宇晓不停地向客户介
绍着自己的设备。李宇晓告诉记
者，公司展出的设备是目前国内比
较先进的猪用液态饲喂系统设备，
既可以节约饲料成本，也利于环
保，所以现场有很多养殖户前来咨
询，当场就有临颍一家企业预订了
一套设备。除了预订设备外，李宇
晓还在此次展会的签约仪式上签下
了一个 150万元的合作项目。“这
次展会不仅仅是达成了合作项目，
最重要的是让更多的养殖户了解这
种先进的饲养理念。”李宇晓高兴
地对记者说。

而来自郾城区的养殖户郑先生
表示，来展会上看看，才知道现在
的养殖技术发展有多快，更重要的
是有了一个与同行业交流的机会，
对自己养殖场今后的发展有了更好
地规划。

11月 29日下午，记者从市畜
牧局获悉，此次展会上有 26家企
业意向签约，金额达29.2亿元。

我市第一届现代畜牧业展览交易会举行

重现漯河“骡马大会”


